

SER Canarias

Canarias coloca 27 radares más para ajustar las previsiones de la AEMET pero descarta crear la agencia autonómica

Serán instrumentos que complementen a la oficina de Grafcan y ayuden a estudiar el cambio climático en las Islas



HÉCTOR PALMERO | Santa Cruz de Tenerife

13/12/2017 - 09:32 h.

CET

Canarias quiere que las previsiones meteorológicas sean lo más acertadas posible. Para ello, en 2018, se van a instalar 27 microrradares, a lo largo de toda la geografía archipielágica, para realizar estudios "más localizados" de lo que hace la Agencia Estatal de Meteorología y complementar sus predicciones. El anuncio lo ha hecho en la SER la consejera regional de Seguridad, Nieves Lady Barreto.

Ha descartado la creación de una agencia meteorológica canaria, pero sí buscan "información más detallada" con estos sensores para evitar que, con la particular situación orográfica de las Islas, "las previsiones que se hagan sólo sirvan para un municipio". Además, según ha explicado Barreto, se busca obtener datos más precisos que contribuyan a estudiar la evolución del cambio climático en Canarias, aspecto al que se dedicará, de la misma forma, la oficina de Grafcan.